



## **Remis zum Rückrundenstart für Schüpffheim**

Der FC Schüpffheim startete am vergangenen Samstag mit frischem Wind in die Rückrunde. Der Premierenauftritt von Manuel Emmenegger als Spielertrainer, endete beim FC Nottwil mit einem 1:1 Unentschieden. Gerade die Leistung der ersten Halbzeit darf den FCS optimistisch in die anstehende Rückrunde blicken lassen.

Beim FC Schüpffheim änderte sich nicht nur auf der Trainerposition etwas, auch auf dem Platz waren zwei langzeitverletzte Spieler wieder anzutreffen. Mit Elias Dubler und Robin Schnider kehrten pünktlich zum Rückrundenstart zwei Teamstützen zurück in die Startelf. Das Ziel war deshalb klar: Mit dem frischen Wind auf und neben dem Platz und der guten Vorbereitung im Rücken wollte man den ersten Vollerfolg einfahren.

### **Engagierte Halbzeit Eins**

Die Anwesenden Schüpffheim Fans mussten zu Beginn der Partie jedoch eine Grosschance des Heimteams zur Kenntnis nehmen. Bereits nach wenigen Minuten hätte Mael Stirnemann den FC Nottwil in Führung bringen müssen. Sein Kopfball wurde durch einen starken Reflex von Noah Unternährer gerade noch vor der Torlinie geklärt. Mit diesem Paukenschlag waren dann auch alle Schüpffheim Akteure wach. Kurze Zeit später waren es die Gäste, welcher dieser Partie den Stempel aufdrückten.

Das der FCS am Drücker war, zeigte sich in den drei Top-Chancen, welche sich Schüpffheim in der Folge notieren lassen konnte. David Emmenegger schlenzte den Ball knapp übers Tor, Noel Emmenegger scheiterte am glänzend parierenden Colin Thijs und auch der Abschluss von Nick Bieri wurde vom Nottwiler Schlussmann gerade noch geklärt. Nottwil durfte sich definitiv bei seinem Torwart bedanken, dass hier immer noch 0:0 Unentschieden stand.

### **Verdienter Führungstreffer**

Schüpffheim hielt die Pace hoch und belohnte sich in der 22. Minute für die engagierte Startphase. Raphael Lustenberger wurde nach seinem Solo im Strafraum regelwidrig zu Fall gebracht – David Emmenegger verwandelt den darauffolgenden Elfmeter souverän. Eine zu diesem Zeitpunkt hochverdiente Führung.

Bis zur Halbzeit neutralisierten sich die beiden Teams weitgehend. Schüpffheim hatte weiterhin mehr Ballbesitz, war jedoch nach dem Führungstreffer nicht mehr derart zwingend. Nottwil seinerseits war bemüht um in die Partie zu finden, hatte jedoch Schwierigkeiten gute Chancen herauszuspielen. Dies war sicherlich auch der gut verteidigenden Schüpffheim Abwehr zu verdanken. Mit der Gästeführung ging es somit in Halbzeit zwei.

Und diese zweite Halbzeit startete sogleich mit einer Top-Chance für Schüpfheim und der grossartigen Möglichkeit um auf 0:2 zu stellen. Nick Bieri scheiterte ganz knapp am Torerfolg, auch die zwei Nachschüsse wollten den Weg ins Netz nicht finden. Chancen die man eigentlich verwerten hätte müssen, um die Partie definitiv in die richtige Richtung lenken zu können.

### **Effiziente Nottwiler**

Nottwil seinerseits kam chancentechnisch zwar nicht wirklich besser ins Spiel, hatte aber immer mehr Ballbesitz. Und dann folgte in der 68. Spielminute der erste richtige Abschluss der Nottwiler in Halbzeit zwei. Michael Peter verarbeitete den Ball mit dem Rücken zum Tor, konnte sich drehen und schloss eiskalt zum 1:1 Ausgleich ab. Das bittere an der ganzen Sache: Noah Unternährer war noch am Ball und kratzte das Spielgerät beinahe noch aus der nahen Ecke.

Danach entwickelte sich die Partie zu einer ausgeglichenen Angelegenheit. Beide Teams waren bestrebt den Siegtreffer zu erzielen. Schüpfheim hatte zweimal die Möglichkeit zu reüssieren. Kilian Wicki und Joel Zihlmann hätten beinahe den Gästetreffer erzielen können. Auch Nottwil hatte durch eine immer länger werdende Hereingabe eine Topchance zum Schluss der Partie. Der Ball senkte sich noch gefährlich auf den Querbalken.

### **Mit breiter Brust gegen Zell**

Kurz vor Schluss musste dann der FCS auch noch in Unterzahl agieren. Nach zwei Verwarnungen an einen Schüpfheim Akteur, wurde es zur Mammutaufgabe hier noch als Sieger vom Platz zu geben. Der Unparteiische Pascal Gärtner pfiff kurz darauf die Partie ab und die Punkteteilung war somit amtlich.

Aus Sicht des FCS nimmt man diesem Punkt nun zum Rückrundenstart mit. Besonders die Leistung der ersten Halbzeit stimmt Positiv, um am kommenden Samstag, 22. März gegen den FC Zell bestehen zu können. Dann geht es wieder um wertvolle Punkte im Kampf um den Abstieg. Die Partie wird um 18:00 Uhr auf dem heimischen Moosmättli angepfiffen.

FC Nottwil - FC Schüpfheim 1:1 (0:1)

Zuschauer: 200

SR: Pascal Gärtner

Tore: 22. David Emmenegger 0:1 (Penalty), 68. Michael Peter 1:1

**Schüpfheim:** Noah Unternährer, Elias Dubler, Joel Zihlmann, Patrick Emmenegger, Dario Schmid, Noel Hodel, David Emmenegger, Robin Schnider, Nick Bieri, Raphael Lustenberger, Manuel Emmenegger (Michael Tellenbach, Kilian Wicki, Robin Emmenegger, Joshua Zemp)

**FC Nottwil:** Colin Thijs, Nicola Lichtsteiner, Michael Peter, Louis Willimann, Louis Muff, Thibault Jufer, Finn Bieri, Mael Stirnemann, Lars Neumann, Arno Wildi, David Renggli (Louis Mahler, Nico Hodel, Chris Rüttimann)

Bemerkung: 86. Platzverweis Raphael Lustenberger (Schüpfheim)

